



"Admission Policy"

Politique des admissions

2019-2020

TABLE DES MATIÈRES

I. INTRODUCTION	2
II. ANNÉE GUIDE	2
III. PROCÉDURE D'ADMISSION:	2
A. ÉTAPE 1 - APPLICATION	2
B. ÉTAPE 2 - COMITÉ D'ADMISSION	3
C. ÉTAPE 3 - LETTRE DE L'OFFRE	3
IV TARIFS	4
A. DROITS D'INSCRIPTION	4
B. FRAIS DE CONFIRMATION DE SIÈGE	4
C. Frais de scolarité pour 2019-2020	4
D. RABAIS POUR PERSONNEL ET PERSONNEL	5
<u>IV.</u> 4	
A. Error! Bookmark not defined.	
B. Error! Bookmark not defined.	
C. Error! Bookmark not defined.	
D. 4	
<u>V.</u> Error! Bookmark not defined.	

Document revu par: Principal, DAF, SENDCo, Bursar et service des admissions
Date de revision : Octobre 2019
Approuvé par : Principal et DAF
Approuvé le : 26 novembre 2019

I. Introduction

International Concept of Education est une école française bilingue internationale, inclusive. Tous les candidats sont invités à postuler et ont les mêmes chances d'être acceptés que quiconque.

Les candidats sont les bienvenus au début de l'année scolaire ou bien peuvent débiter au milieu de l'année scolaire. La même procédure s'applique dans chacun des cas.

II. Correspondance des années

AGE ON 31st DECEMBER	FRENCH STREAM	INTERNATIONAL STREAM	UK
3	PS	PRE-KG	FS1
4	MS	KG1	FS2
5	GS	KG2	YEAR 1
6	CP	GRADE 1	YEAR 2
7	CE1	GRADE 2	YEAR 3
8	CE2	GRADE 3	YEAR 4
9	CM1	GRADE 4	YEAR 5
10	CM2	GRADE 5	YEAR 6
11	6EME	GRADE 6	YEAR 7
12	5EME	GRADE 7	YEAR 8
13	4EME	GRADE 8	YEAR 9
14	3EME	GRADE 9	YEAR 10
15	2NDE	GRADE 10	YEAR 11
16	PREMIERE	GRADE 11	YEAR 12
17	TERMINALE	GRADE 12	YEAR 13

II. Procédure d'Admission à ICE :

L'inscription à ICE école française bilingue internationale est une procédure simple.

A. Étape 1 – Début de la démarche d'admission.

Les postulants sont invités dans un premier temps pour une visite privée de l'école. Après cela, s'ils souhaitent présenter un dossier de candidature à ICE, ils doivent soumettre les documents requis soit physiquement au service des inscriptions de l'école, soit par courrier électronique à l'adresse suivante : admission@icedubai.org

Le demandeur non résident soumet les documents requis par courrier électronique à admission@icedubai.org

Liste des documents requis :

- Formulaire d'inscription dûment rempli
- Acte de naissance original ou extrait de l'acte de naissance (traduit en arabe ou en anglais) et copie certifiée conforme des documents (traduite en arabe ou en anglais)

- Une photographie passeport (ou une copie scannée si les fichiers sont envoyés par courrier électronique)
- Une copie du passeport du père ou du passeport du tuteur officiel
- Copie du passeport de l'enfant
- Certificat de radiation (EXEAT) original de l'école que l'enfant vient de quitter (traduit en arabe ou en anglais) ou l'original et une copie certifiée conforme en arabe ou en anglais. Le certificat doit clairement mentionner la dernière année suivie par l'enfant et l'année d'admission en classe supérieure. Le document doit être signé et tamponné par le directeur de l'école. Le certificat de radiation doit être estampillé dans le pays d'origine des enfants des autres pays arabes par les ministères de l'Éducation, des Affaires étrangères et de l'Ambassade des Émirats arabes unis.
- Le dossier scolaire de l'enfant (à l'exception des enfants de maternelle)
- Les certificats de vaccination de l'enfant (carnet de santé)
- Plans éducatifs individuels antérieurs (PPRE, PAP, PPS, PAI), diagnostic médical, rapports paramédicaux / psychologiques, le cas échéant.

Des frais de dossier de 1 000 AED par demandeur sont applicables et payables une fois.

Ils ne sont ni remboursables ni transférables.

B. Étape 2 - Comité d'admission

Le comité d'admission, composé du responsable des admissions et du Principal de l'école, examine les dossiers. Les décisions sont conditionnées par ce qui suit :

- Les candidats issus d'une école française homologuée sont admissibles sur examen de leur dossier scolaire.
- Les candidats issus d'écoles non-homologuées, devront obligatoirement passer une évaluation d'admission.

Impératif :

- Les élèves de maternelle sont admis sous condition d'avoir acquit la propreté.
- Un niveau de français suffisant est demandé pour être admis dans l'école.

Dans le cas des candidats ayant des besoins éducatifs particuliers (SEND), le coordinateur SEND participe au comité d'admission.

Il rencontre les parents et l'enfant pour vérifier que les besoins de l'enfant sont compatibles avec les moyens dont l'école dispose pour aider et accompagner l'élève.

C. Étape 3 - Lettre d'admission

Lors de la confirmation de l'admission de l'élève, le service des admissions envoie une lettre d'offre précisant les délais permettant de réserver une place pour l'enfant ainsi que les modalités d'acceptation (en cas de documents manquants ou autres exigences non remplies).

Conformément à la loi et à la recommandation locales des Émirats arabes unis, les parents sont priés de confirmer la place de leur enfant en versant une avance de 30% des frais de scolarité de l'année suivante.

Ce montant sera ensuite déduit des frais en cours d'année suivante.

IV Honoraires

A. Frais d'inscription

Des frais d'inscription de 1 000 AED sont applicables par enfant. Ces frais ne sont ni remboursables ni transférables ils ne confirment ni ne sécurisent une place pour le demandeur.

Ce sont uniquement des frais de dossier.

B. Frais de confirmation de la place.

Une fois que la famille a reçu une lettre d'offre de place, elle doit respecter les conditions mentionnées dans l'offre.

INTERNATIONAL	FRENCH	TOTAL FEES IN AED	SPLIT OF FEES FOR NEW STUDENTS			
			DOWNPAYMENT	TERM 1	TERM 2	TERM 3
PRE-KG	PS	45,000	13,500	13,500	9,000	9,000
KG1	MS	55,000	16,500	16,500	11,000	11,000
KG2	GS	58,000	17,400	17,400	11,600	11,600
GRADE 1	CP	61,000	18,300	18,300	12,200	12,200
GRADE 2	CE1	64,000	19,200	19,200	12,800	12,800
GRADE 3	CE2	67,000	20,100	20,100	13,400	13,400
GRADE 4	CM1	70,000	21,000	21,000	14,000	14,000
GRADE 5	CM2	73,000	21,900	21,900	14,600	14,600
GRADE 6	6EME	77,000	23,100	23,100	15,400	15,400
GRADE 7	5EME	77,000	23,100	23,100	15,400	15,400
GRADE 8	4EME	82,000	24,600	24,600	16,400	16,400
GRADE 9	3EME	82,000	24,600	24,600	16,400	16,400
GRADE 10	2NDE	90,000	27,000	27,000	18,000	18,000
GRADE 11	1ERE	90,000	27,000	27,000	18,000	18,000
GRADE 12	TERM.	90,000	27,000	27,000	18,000	18,000

D. Remises sur les frères et sœurs et le personnel

Les deuxièmes frères et sœurs ont automatiquement droit à un rabais de 10% et les troisièmes frères et sœurs ont automatiquement droit à un rabais de 15%.

Le personnel bénéficie d'une réduction de 30% sur les frais de scolarité.

V. Procédure de réinscription

Tous les élèves sont automatiquement inscrits pour l'année scolaire suivante, sauf indication contraire des parents / tuteurs.

L'école se réserve le droit de refuser la réinscription de certains élèves conformément à la loi locale. Dans ce cas, une lettre officielle doit être adressée aux parents / tuteurs, exposant les raisons et expliquant toutes les raisons justifiant une telle décision.

Afin de confirmer la réinscription et conformément à la loi locale, les parents sont tenus de verser une avance de 10% sur les frais de scolarité de la prochaine année scolaire. Ces 10% seront ensuite déduits du premier trimestre. La répartition des frais de scolarité serait la suivante :

INTERNATIONAL	FRENCH	TOTAL FEES IN AED	SPLIT OF FEES FOR EXISTANT STUDENTS			
			REENROLLEMENT	TERM 1	TERM 2	TERM 3
PRE KG	PS	45,000	4,500	13,500	13,500	13,500
KG1	MS	55,000	5,500	16,500	16,500	16,500
KG2	GS	58,000	5,800	17,400	17,400	17,400
GRADE 1	CP	61,000	6,100	18,300	18,300	18,300
GRADE 2	CE1	64,000	6,400	19,200	19,200	19,200
GRADE 3	CE2	67,000	6,700	20,100	20,100	20,100
GRADE 4	CM1	70,000	7,000	21,000	21,000	21,000
GRADE 5	CM2	73,000	7,300	21,900	21,900	21,900
GRADE 6	6EME	77,000	7,700	23,100	23,100	23,100
GRADE 7	5EME	77,000	7,700	23,100	23,100	23,100
GRADE 8	4EME	82,000	8,200	24,600	24,600	24,600
GRADE 9	3EME	82,000	8,200	24,600	24,600	24,600
GRADE 10	2NDE	90,000	9,000	27,000	27,000	27,000
GRADE 11	1ERE	90,000	9,000	27,000	27,000	27,000
GRADE 12	TERM.	90,000	9,000	27,000	27,000	27,000



"Admission Policy"

2019-2020

TABLE DES MATIÈRES

I. INTRODUCTION	2
II. ANNÉE GUIDE	2
III. PROCÉDURE D'ADMISSION:	2
A. ÉTAPE 1 - APPLICATION	2
B. ÉTAPE 2 - COMITÉ D'ADMISSION	3
C. ÉTAPE 3 - LETTRE DE L'OFFRE	3
IV TARIFS	4
A. DROITS D'INSCRIPTION	4
B. FRAIS DE CONFIRMATION DE SIÈGE	4
C. Frais de scolarité pour 2019-2020	4
D. RABAIS POUR PERSONNEL ET PERSONNEL	5
<u>IV.</u> 4	
A. Error! Bookmark not defined.	
B. Error! Bookmark not defined.	
C. Error! Bookmark not defined.	
D. 4	
<u>V.</u> Error! Bookmark not defined.	

Document revu par: Principal, DAF, SENDCo, Bursar et service des admissions
Date de revision : Octobre 2019
Approuvé par : Principal et DAF
Approuvé le : 26 novembre 2019

I. Introduction

International Concept of Education is a bilingual international, inclusive French school. All applicants are invited to apply and have the same chances of being accepted as anyone else.

Applicants are welcome at the start of the school year or can start in the middle of the school year. The same procedure applies in each case.

II. Correspondence of years

AGE ON 31st DECEMBER	FRENCH STREAM	INTERNATIONAL STREAM	UK
3	PS	PRE-KG	FS1
4	MS	KG1	FS2
5	GS	KG2	YEAR 1
6	CP	GRADE 1	YEAR 2
7	CE1	GRADE 2	YEAR 3
8	CE2	GRADE 3	YEAR 4
9	CM1	GRADE 4	YEAR 5
10	CM2	GRADE 5	YEAR 6
11	6EME	GRADE 6	YEAR 7
12	5EME	GRADE 7	YEAR 8
13	4EME	GRADE 8	YEAR 9
14	3EME	GRADE 9	YEAR 10
15	2NDE	GRADE 10	YEAR 11
16	PREMIERE	GRADE 11	YEAR 12
17	TERMINALE	GRADE 12	YEAR 13

II. Admission Procedure to ICE:

Enrollment in ICE French bilingual international school is a simple procedure.

A. Step 1 - Beginning of the Admission Process.

Applicants are first invited for a private school tour. After that, if they wish to submit an application to ICE, they must submit the required documents either physically to the school's registration service, or by email to the following address: admission@icedubai.org

Non-resident applicant submits the required documents by email to admission@icedubai.org

List of Required Documents:

- Registration form duly completed
- Original birth certificate or extract from the birth certificate (translated into Arabic or English) and certified copy of the documents (translated into Arabic or English)
- A passport photograph (or a scanned copy if the files are sent by email)
- A copy of the father's passport or the passport of the official tutor

- Copy of child's passport
- Original radiation certificate (EXEAT) from the school the child has just left (translated into Arabic or English) or the original and a certified copy in Arabic or English. The certificate must clearly indicate the last year followed by the child and the year of admission to the upper class. The document must be signed and stamped by the school principal. The radiation certificate must be stamped in the country of origin of children from other Arab countries by the Ministries of Education, Foreign Affairs and the Embassy of the United Arab Emirates.
- The child's academic record (with the exception of kindergarten children)
- Child vaccination certificates (health book)
- Previous individual educational plans (PPRE, PAP, PPS, PAI), medical diagnosis, paramedical / psychological reports, if applicable.

Application fees of 1,000 AED per applicant are applicable and payable once. They are neither refundable nor transferable.

B. Step 2 - Admissions Committee

The admissions committee, made up of the admissions officer and the school principal, examines the applications. The decisions are conditioned by the following:

- Applicants from an approved French school are eligible on examination of their academic record.
- Applicants from non-approved schools must pass an admission assessment.

Imperative:

- Kindergarten students are admitted subject to having acquired cleanliness.
- A sufficient level of French is required to be admitted to the school.

In the case of candidates with special educational needs (SEND), the SEND coordinator participates in the admissions committee.

He/She meets with the parents and the child to verify that the child's needs are compatible with the means available to the school to help and accompany the student.

C. Step 3 - Letter of Admission

When confirming the student's admission, the admissions department sends an offer letter specifying the time limits for reserving a place for the child as well as the terms of acceptance (in case of missing documents or other requirements not met).

In accordance with local UAE law and recommendation, parents are requested to confirm their child's place by paying an advance of 30% of the following year's school fees. This amount will then be deducted from fees during the following year.

IV Fees

A. Registration Fees

Registration fees of 1,000 AED are applicable per child. These costs are neither reimbursable nor transferable; they do not confirm or secure a place for the applicant.

These are only administration fees.

B. Costs of Confirmation of the Place.

Once the family has received a letter of offer, they must comply with the conditions mentioned in the offer.

INTERNATIONAL	FRENCH	TOTAL FEES IN AED	SPLIT OF FEES FOR NEW STUDENTS			
			DOWNPAYMENT	TERM 1	TERM 2	TERM 3
PRE-KG	PS	45,000	13,500	13,500	9,000	9,000
KG1	MS	55,000	16,500	16,500	11,000	11,000
KG2	GS	58,000	17,400	17,400	11,600	11,600
GRADE 1	CP	61,000	18,300	18,300	12,200	12,200
GRADE 2	CE1	64,000	19,200	19,200	12,800	12,800
GRADE 3	CE2	67,000	20,100	20,100	13,400	13,400
GRADE 4	CM1	70,000	21,000	21,000	14,000	14,000
GRADE 5	CM2	73,000	21,900	21,900	14,600	14,600
GRADE 6	6EME	77,000	23,100	23,100	15,400	15,400
GRADE 7	5EME	77,000	23,100	23,100	15,400	15,400
GRADE 8	4EME	82,000	24,600	24,600	16,400	16,400
GRADE 9	3EME	82,000	24,600	24,600	16,400	16,400
GRADE 10	2NDE	90,000	27,000	27,000	18,000	18,000
GRADE 11	1ERE	90,000	27,000	27,000	18,000	18,000
GRADE 12	TERM.	90,000	27,000	27,000	18,000	18,000

D. Discounts on Siblings and Staff

The second brothers and sisters are automatically entitled to a 10% discount and the third brothers and sisters are automatically entitled to a 15% discount. Staff benefit from a 30% reduction on tuition fees.

V. Re-Registration Procedure

All students are automatically enrolled for the following school year, unless otherwise indicated by parents / guardians.

The school reserves the right to refuse the re-enrollment of certain students in accordance with local law. In this case, an official letter should be sent to the parents / guardians, explaining the reasons and explaining all the reasons justifying such a decision. In order to confirm re-enrollment and in accordance with local law, parents are required to pay an advance of 10% on the tuition fees for the next school year. This 10% will then be deducted from the first quarter. The distribution of tuition fees would be as follows:

INTERNATIONAL	FRENCH	TOTAL FEES IN AED	SPLIT OF FEES FOR EXISTANT STUDENTS			
			REENROLLEMENT	TERM 1	TERM 2	TERM 3
PRE KG	PS	45,000	4,500	13,500	13,500	13,500
KG1	MS	55,000	5,500	16,500	16,500	16,500
KG2	GS	58,000	5,800	17,400	17,400	17,400
GRADE 1	CP	61,000	6,100	18,300	18,300	18,300
GRADE 2	CE1	64,000	6,400	19,200	19,200	19,200
GRADE 3	CE2	67,000	6,700	20,100	20,100	20,100
GRADE 4	CM1	70,000	7,000	21,000	21,000	21,000
GRADE 5	CM2	73,000	7,300	21,900	21,900	21,900
GRADE 6	6EME	77,000	7,700	23,100	23,100	23,100
GRADE 7	5EME	77,000	7,700	23,100	23,100	23,100
GRADE 8	4EME	82,000	8,200	24,600	24,600	24,600
GRADE 9	3EME	82,000	8,200	24,600	24,600	24,600
GRADE 10	2NDE	90,000	9,000	27,000	27,000	27,000
GRADE 11	1ERE	90,000	9,000	27,000	27,000	27,000
GRADE 12	TERM.	90,000	9,000	27,000	27,000	27,000